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Bunt przeciw produkcji przedmiotow w sztuce preerodzit sie w produkcje idei. Syndromeam
wspoiczesne] reeceywistosci, takda amystycznegj jest nadprodukcija ided | przedmiclow, a
tzk#a paralizujacy wsralka selekcje brak wartosciowania. Jadng z mozliwych odpowiedzi
na ten stan rzeczy jest skupié sie na jednym problemie, jednej idei | wykonad tylko jeden
przedrioi, ktony ja zakomunikuja, pdan obraz.

Od wrzesnia 1981 maluje ten obraz, zakrywajac go kolejnymi warstwami farby, Kazda
kaleina barwna powierzchnia pozostawia widocznym jedynie minimalny rgbak tago, co
bvlo pod spodem, Projektowi towarzyszy dokumentacja fotograficzna pokazujgca kolejne
fazy jego realizacii. ktdra islniejs w obrazie w sposob nierwidzialny.

The revalt against object production in art was converted into the production of ideas. Tha
overproduction of both objects and ideas and also the lack of values which stops any
gelection — this is the syndrom of present reality, also of the artistic one. | choose one from
many possible answers lo this state: to concentrate on one problem; one idea and to
axacuta just one object that will communicate i, one painting.

Frorm September 1981 I'm making this painting, covering it with following layers of paint.
Every next colour surface leaves only minimal edge from below to be visible. This projectis
accompanied by the pholographic documentation which shows its following states, axi-
sting invisibly in the painting.

La révolte contre 1a production das objats dans 'art s'est convertie en production des
idées. La sur-produstion des obpeds et des idées et aussi e manque des valeurs qui
empdche loute sélection = c'est le syndrom de la realita contemporame ainsd gque 0 L3
réalite artistigue en particulier. Moi, ja chaisi une des rédponses possibles pour cet atat de
chose: se concentrer sur un probléme, sur une idée ef n'executer gu'un ohjet qui la
COMMUMUTIGQUE = Wne iImage,

Depuiz zeptembre 1981, je peins catta image, an la couvrant avec de nouvelles surfaces
de pigment. Chaque surfaca suivanta de couleur laizse une marge minimal (a peine
controlés par 1'esécution manuelle) de ce qui s'est trouvé au-dessous. Le projet est
accompagqné par la documentation photographigue maontranta cés états suivants qui
gxistent dans la peintura dans une facon nvisible
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